

# sweet sweet smile

[www.sweetsweetsmile.de](http://www.sweetsweetsmile.de)



*Liebe Mitglieder, Partner, Unterstützer und Freunde von Sweet Sweet Smile!*

Ein überaus ereignisreiches Jahr für unseren Verein klingt aus.

**Große Aufmerksamkeit** hat uns die Auszeichnung mit dem Inklusionspreis 2025 des Bezirks Oberpfalz gebracht. Bezirkstagspräsident Franz Löffler persönlich hat mit dem Preis unsere Arbeit im Rahmen der Tanznacht am 20. September gewürdigt. Was für eine Ehre!

Herzlichen Dank allen, die diesen Abend voller 'Freude am Miteinander' mit seinen ganz besonderen Momenten und Begegnungen möglich gemacht und miterlebt haben:

- dem Kernteam mit der Lebenshilfe Amberg-Sulzbach, den Naab-Werkstätten Schwandorf, dem Bayerischen Landes-Sportverband und Special Olympics Bayern,
- den Mitwirkenden auf der Bühne und dem Parkett,
- den vielen Helferinnen und Helfern hinter den Kulissen,
- unserer Schirmherrin Carolina Trautner
- und auch dem wertvollen Publikum.

Unzählige wertschätzende und dankbare Rückmeldungen erreichen mich bis zum heutigen Tag.

Impressionen von der Tanznacht 2025 findet Ihr auf unserer Homepage unter 'Wen wir unterstützen'.

„Unsere wunderbare Reise geht weiter“ – so hat Gisbert Gotz von den 'Schwandorf Tigers' es trefflich ausgedrückt. Der Termin für unsere dritte Sweet-Sweet-Smile-Tanznacht steht: Samstag, 25. September 2027 in der Stadthalle Burglengenfeld.

Und das Schönste: Alle (!) sind wieder mit dabei und freuen sich darauf: Die Institutionen im Kernteam, die Stadt Burglengenfeld, der Wirt, 'Die lustigen Querstreiber', die Tanzgruppe 'Miteinander', 'Cappuccino', der Tanzsportverein aus Neutraubling, die Fotobox, .... und nicht zuletzt unsere Schirmherrin Carolina Trautner.

Also: Bitte reserviert den Termin und kommuniziert ihn bei Euren Freunden und Bekannten.

**In unserer täglichen Arbeit** konnten wir auch heuer wieder viel Gutes bewirken – bei insgesamt 28 Förderprojekten mit einer Gesamtsumme von über 27.500 Euro. Damit ist das Jahr 2025 auch in dieser Hinsicht herausragend. Seit Gründung unseres Vereins 2001 bis heute summiert sich damit die rein monetäre Leistung von Sweet Sweet Smile in insgesamt 219 Hilfsprojekten auf über 221.000 Euro.

Alle Förderungen haben wir auch heuer auf unserer Homepage unter 'Was wir tun' veröffentlicht.

**Eher im Stillen** haben wir bei der Mitgliederversammlung am 12. April die Weichen für unsere erfolgreiche Arbeit auch für die Zukunft gut gestellt.

Mit „Chapeau“ und einem aufrichtigen „Vergelt's Gott“ haben wir unseren Gründungsschatzmeister Max Loy, sen. als Ehrenschatzmeister im Vorstand verabschiedet.

Herzlichen Dank seinem Nachfolger Michael Höllinger, der als Schriftführer und Webmaster seit Jahren seinen festen Platz im Vorstand von Sweet Sweet Smile hat.

Unserem Michi ist Elisabeth Bidinger als Schriftführerin gefolgt, die ihrerseits ihre Aufgabe als Kassenprüferin an Sabine Schneeberger übergeben hat. Ulrike Loy als weitere Kassenprüferin, ich als Vorsitzender, Carina Mösbauer als meine Stellvertreterin sowie Franz Bleicher und Reinhard Graf als Beiräte wurden von der Mitgliederversammlung in ihren Positionen bestätigt.

So wünschen wir Euch und allen, die Euch nahestehen, von ganzem Herzen eine gesegnete Adventszeit, ein frohes Weihnachtsfest und ein glückliches neues Jahr!

Eichlhof, im Dezember 2025

Für das gesamte Team um den Vorstand  
Euer

